
ACTA.    "es    LJn    documento   escrito,   de   car5cter   oficial,   en    el   que      reflejarT`c>s   aquellas   decisiones   tomadas   o    acordadas   clurante   la

celebraci6n   de   una   Junta   ordinariaT  („  )   a   extraordinaria    (  .  )     En   toda   asociaci6n   publica   a   privada   (,  .)   constituye   un   documento   de

obllgado  cumplimiento  para   darfe de  lo  dicho en  la  reuni6n  (     )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso que  lcts  haya,  deben  ser numeradosy

adjuntados  al  acts"    (lnstituto  Cervantes   2007,  pig 42  y  ss  )  5u  estructura  conveniente  es'  titulct,  datos  de  la  sesi6n,  asistencia,  c)rden  del

die,   desarrctllo.   acuerdos  tornados  v  clerre  y  firmas    El  acta  del   Cc)n5ejo  de   Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6gica  se  genera  de   apuntes  y

notas  de  la  Secretar(a  Acacl€mica  y  tambi€n  de  soportes  de  grabaci6n  cuando  se  cree  pertmerite    Luego  se  somete  a  conslderaci6n  y

opini6n  de  los  mtervinientes  para  su  ajuste  y correccidn

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  015 de 2018

Fecha:  Jueves  13  de septiembre de 2018
Lugar: Sala de Juntas de la Decanatura
Hora de inicio:  10: ]0 a.in, Hora de finalizaci6n:  1 :20 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  Rodrigo  Esquivel,
Representante   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Milton   Mena,
Representante  de  la  Unidad  de  Extensi6n,  Luis  Felipe  Wanumen,  Representante  de  los
Profesores,  C6sar  Garc]'a,  Representante  por  el  posgrado  Maestria  en  lngenieria  Civil  y
Ronald Cantor, Representante Principal de los Estudiantes.
INVITADOS:   Manuel   Mayorga,   Coordinador   Tec.   Industrial   e   lng.   de   Producci6n,
Esperanza    Camargo,   .Coordinadora    Tec.     Electrdnica,     lng.     Control     e    Tug.     en
Telecomunicaciones.,  C5sar  Chacdn,  Coordinador  Tec.  Sistemas  E16ctricos  de  Media  y
Baja Tension  e  lngenieria E16ctrica, Vi'ctor Ruiz,  Coordinador Tee.  Mecanica Industrial  e
Tng.  Mecinica,   Frank  Giraldo,  Coordinador de  Autoevaluaci6n y  Acreditaci6n, Norberto
Novoa,  Coordinador  Tee.  en  Sistematizaci6n  de  Datos  e  Ingenien'a  Telematica,  Pablo
Acosta,   Representante   de   Profesores   del   area   de   Ciencias   Basicas   y   Camilo   Vargas,
Representante Suplente de los Estudiantes.
AUSENTES. Camilo Arias, Representante Unidad de lnvestigaciones

sE ABRE LA sHsl6N CON EL slGulENTn ORDFN DEL DIA:

1. Aprobaci6n del Acta 014 de 2018 del Consejo de Facultad
2. Informe de decanatura
3. Varios.

I. Aprobaci6n del Acta 014 de 2018

EI  Secretario  somete  a consideraci6n  el  Acta  014  de  2018  corTespondiente  a  la  sesi6n  del
23  de  agosto.  No  se  presentan  observaciones.   En  consecuencia  el  Consejo  de  Facultad

aprueba   el   Acta   014   de   2018.   EI   Secretario   reitera   que   de   habeT   inconsistencias   de
transcripci6n se le hagan llegar directamente a la Secretaria.

2. Informe de Decanatura

El  sefior  Decaiio,  profesor  Robinson  Pacheco,  toma  la  palabra  para  rendir  su  informe  y
destaca  en  primer  lugar  que  hay  la  necesidad  de  echar  a  andar  el  programa  de  retomo
acad6mico aprobado en la Resoluci6n 069 de 2018.



Sefiala  que  se  le  ha hecho  saber que  hay  29  preinscritos  en  el  programa  de  retomo:   15  en
Civiles,  2  en Mecinica,  3  en  Sistematizaci6n  de  datos,  3  en  Electr6nica,  5  en Electrica y  3
en  Industrial.  Propone  por eso  iniciar con el   nombramiento  del  Coordinador del  Programa
en  la  Facultad  para  tambien  acoi.dar  su  calendario  de  actividades.  Dice  que  se  postularon

para  ello  los  docentes  Juan  Carlos  Guevara,  Jaime  Pantoja,  Yaqueline  Garz6n  y  Miguel
P5rez, pero recuerda que hay que tener en cuenta que ninguno tenga SAR en el momento.

EI  Secretario  presenta brevemente  cada  uno  de  los aspirantes  para Coordinar el  programa
de retomo acad6mico y dice que en su opinion todos tienen meritos.

El  estudiante  Ronald  Cantor  expresa  que  la  profesora  Yaqueline  Garz6n  le  parece  que         I
Coordin6  bien  los  programas  acad6micos  transitorios  como  opci6n  de  grado.   Dice  que
conoce tambich al profesor Miguel  Perez y le parece que es un buen docente.

El  profesor  Frank  Giraldc)  sefiala  que  en  efecto  respalda  la  valoraci6n  que  se  hace  del

profesor Miguel  P6i.ez y que le parece podn'a ser un buen Coordinador del Programa.

El  profesor Luis  Felipe  wanumen defiende  la aspiracibn  del  prot`esor Juan  carlos Guevara        I

y  dice  que  es  de  lc)s  pocos  profesores  que  cuenta  con  la  mayor  experiencia  en  gestionar
proyectos, incluso de caracter intemacional.                                                                                                             I

EI profesor Norberto Novoa respalda la defensa del profesor Wanumen.

Se  somete  a  consideraci6n  el  nombre  de  los  aspirantes  y  se  obtiene  el  siguiente  resultado:
Por el  profesor Juan Carlos Guevara, un voto del profesor Wanumen; por el profesor Jaime

%aa:::u;a ;Op:: per,espernotf6esvoortowi?::e'[a B:::::Otrraesy:%T:;i ndee i :sz;:;fe:ovr:tso £:'d:fr:ofesEOsrq:jeJsea]:       I
Robinson  Pacheco y el estudiante Ronald Cantor.

EI  Consejo  de  Facultad  tambien  aprueba  que  el  profesor  Miguel  Perez  coordine  con  el        I
sefior  Decano  y  el   Secretario  de  la  Facultad  lo  necesario  para  definir  un  calendario  del

programa de Retomo Acad6mico y otros aspectos que se cream conveniente.

Seguidamente  el  sefior  Decano  le  pide  a  su  asistente  presupuestal,  Diana  Fontalvo,  que
informe sobre la ejecuci6n presupuestal  a la fecha en 2018.                                                                            I

La  asistente  Fontalvo  distribuye  a  los  presentes  dos  cuadros  de  la  ejecuci6n  presupuestal,  ,

i: : ::a:evseftuoes¢adne cp°o=;r::::,°ddeecT:mp:::::::oancetsa'ye:r:::pqourtee ,Sey:es8j s:mac:::t:nb r:;o::dmo:      I
Dice  tambi6n  que  en  todo  caso   se  alcanz6   a  programar  un  buen  ntimero  de  practicas
acad6micas y estdn comprometidos los recursos de todos  los rubros que maneja la Facultad,

pero  se  deben tener en cuenta  las  instrucciones  que  se  ham  dado  sobre  eventos,  compra de
tiquetes y asignaci6n de viaticos, asi como de capacitaci6n y practicas acad5micas.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  expresa  que  no  entiende  como  es  el  manejo  del  rubro  de

posgTados y pregunta que se puede pedir a traves de ese rubro.                                                     ir7



El  profesor  Cesar  Garcia  tambi6n  interviene  para  pedir  qu6  es  lo  que  sigue  para  el  afro
2019,  pues  sabiendo  ego  podri'a  saberse  qu6  es  lo  que  finalmente  podria  tenerse  como

presupuesto para el posgrado de Civiles.

El  estudiante  Ronald  Cantor  expresa  que  seguimos  haciendo  mucho  con  poquito  dinero.
Tambi5n  manifiesta su desacuerdo con la Vicerrectorfa porque  siente  que el presupuesto  se
impone desde la direcci6n de la 40 y en cambio se exige hacer mas con memos presupuesto,
lo  cual  no  le parece justo.  Y que  eso  supone tambi5n  que  el  Consejo  de  Facultad pierde  su
autonomi'a  para  decidir  y  no  cree  que  eso  se  pueda  aceptar.  Siente  que  no  se  respeta  el
trabajo  de  planeaci6n  de  las   Coordinaciones  y  los  docentes  y no  le  parece justo.  Que  cree
tambi6n  que   debe  haber  mas  inversion  para  no  trabajar  con   las  ufias  y  hacer  memos
complicado el trabajo.

E]  profesor  Vi'ctor  Ruiz dice  que  los  Coordinadores  de  Proyectos  Curriculares  son  los  que
tienen  que  lidiar  con  el  dia  a  dia  de  la  falta  de  recursos  y  con  los  problemas  que  genera,

pero no  se les dice que se va a hacer para gaTantizar los recursos que se  necesitan.   Informa
que tienen unos planes de mejoramiento y unas actjvidades que adelantar para acreditaci6n
}' lo tlnico que se dice es que no hay plata.

Sefiala ademas  que  ahora se  percibe  una Universidad  que esta acreditada y  otra con  la que
finalmente  se  debe  lidiar  y  que  ademas  s6lo  se  ofrecen  negativas  y  el  NO  es  la  tinica
respuesta  que  se  recibe  de  algunas  dependencias,  cuando  ]o  que  se  pide  a veces  son  cosas
basicas  como  un  toner,  amen  de  pedir  lo  necesario  para  cumplir  con  las  tareas  que  se
asignan.  Concluye  que  sin  garantizar  cosas  basicas  es  muy  dificil  trabajar  y  eso  ademas
desmotiva.  Cree finalmente que asi no puede haber calidad.

El   profesor   Manuel   Mayorga   solicita   tambi6n   que   se   debe   instruir   mejor   desde   la
Vicerrectorfa Administrativa sobre el  manejo presupuestal en las Facultades.

El  profesor Rodrigo  Esquivel  ofrece  disculpas  si  se  entendi6  mal  su  sinil  de  los vigilantes
con  lo  que  hacen  los  asistentes  de Decanatura,  pues  s61o  quiso  trasmitir  su molestia con  la
negativa    a    asignar    los    recursos    que    se    necesitan    para    el    funcionamiento    de    las
Coordinaciones de Proyectos Curriculares y del  posgrado de Civiles.

El  profesor Frank Giraldo expres6  su preocupaci6n ya que  no ve  la correspondencia entre
los nuevos retos de la acreditaci6n y la proyecci6n presupuestal que se esta haciendo para el
afro  20 [9.  Que  se vienen nuevos  proyectos y  programas de tecnologias por lo que conoce y
no  se  sabe  c6mo  va a cubrir  el  costo  de  ellos.  Que  ve  que  hasta los  eventos  que  ya tienen
una trayectoria se podri'an ver afectados.

La  asistente  presupuesta`  Diana  Fontalvo  responde  que  se  ha  proyectado  en  general  el
incremento  presupuestal  de  2019  en  el  3.6%  y  s6lo  para  los  profesores  de  vinculacibn  se

preve un 5%.

E]  profesor Rodrigo  Esquivel  alerta en el  sentido  de  que  no  se  preve  el  costo  que  significa
la  repetici6n  de  asignaturas  y  la  permanencia  que  eso  supone  en  tiempo  y  costo  para
Universidad.



EI   Secretario  interviene  para  preguntar  si  se  hizo  el  presupuesto  con  varios  escenarios,
ademas del que pide la Oficina de Planeacion.

El  asistente  Heury  Abe`l]o  responde  qiie  en  efecto  se  hizo  el  ejercicio  de  presupuesto  en
varios escenarios.

La profesora Esperanza Camargo tambi5n se suma al pedido de revisar los presupuestos y a
actuar   en   correspondencia   con   los   costos   de   incremento   que   supone   el   proceso   de
ACTeditaci6n y ofrecer educaci6n de calidad.

El  asistente  Henry Abello expresa su agradecimiento  a las Coordinaciones por haber hecho
las delegaciones del caso para la Semana Tecnol6gica e informa que esta sera del  8  al  12 de
octubre.  Y  que  habra premios  pero  a trav6s  de  suvenires.  Pide a los docentes  invitar a los
estudiantes para contar con la mayor participaci6n posible.

El sefior Decano retoma la palabra y sefiala que su criterio es hacer la distribucidn mas justa

posible de los rubros y el presupuesto.

La  asistente  Diana  Fontalvo  responde  que,  en  efecto,  el  presupuesto  que  se  entreg6  a
Planeaci6n  asciende  en  2019  a  $11.064.299.001.oo,  pero  que  aparte  se  hizo  otro  con  las

proyecciones    reales    de    necesidades    que    hay    que    atender,    el    cual    ascendi6    a
S12.543.360.648.oo.

El   sefior   Decano   sefiala   ademds   que   Planeaci6n   les   asesor6   para   la   elaboraci6n   del

presupuesto 2019 y babia un incremento, pero le preocupaba que am no se incluy6  lo d€ la
dotaci6n dc la sede de E/ E#s:"efio.

Expres6  que   si   le  preocupa  algunos  rubros   de   presupuesto  dado   el   crecimiento  de   la
Universidad. Que por eso comparte c6mo la Coordinaci6n de lngenieria en Telematica y el
comite organizador de CICOM han innovado en contar con mas recursos,  Y le ha parecido
novedosa la forma de hacerse a unos recursos a trav6s de las inscripclones, recursos que se
consignan  en  cuenta  del  Idexud  y  que  luego  los  organizadores  pueden  disponer de  ellos
libremente para ayudar a cubTir el costo de los eventos y actividades acad5micas.

El profesor Norberto Novoa pregunta qu6 criterios se ham tenido paTa deflnir el presiipuesto
de las Facultades.

El  sefior Decano responde que basicamente se acude a lo que hist6ricamente se asigna a las
Facultades.

Dice  el  sefioT  Decano  ademas  que  la  Facultad  ha dejado  de  tener  autonomia para decidir
rubros.  Dijo que el Consejo Superior fue el que decidi6 que no se fragmentara los rubros y

por eso ahora algunos rubros se manejan de manera compartida, como el caso de transporte
y otros.  Que a 61  no le gust6 esa dec,isi6n porque algunas ventajas que se dicen,  como la de
dar millas, le parecen qhe son sofismas. Y se suma a eso que muchos eventos no se pueden
determinar cuando  se hacen o  participan  en  ellos  y  asi  otros  asuntos  por  el  estilct.  Que  las
formas de contrataci6n tampoco permiten control  de las Facultades y por consiguiente a el



no   le   permite   un  control   mas  cierto   de   los   rubros  a  su  cargo.   Luego  precisa  que   la
contrataci6n   ha   sido   dispendiosa   y   ha   significado   asumir   nuevos   procedimientos   y
exigencias,  pero  al   mismo  tiempo  mas  retrasos  en  disponer  de  algunos   servicios.   Por
ejemplo, cita los casos de las fotocopias y de la cafeteria que no estin funcionando porque        I
no se ha podido adjudicar los contratos para que los coutratistas presten sus servicios.

La  profesora  Esperanza  Camargo  dice  que,  aunque  no  es  parte  del  informe,  ve  que  a  las        I
dificultades   para   funcionar   con   los   recursos   necesarios,    se   agrega   que   tambien   es        ,

preocupante  el  ascenso  de  hurtos  que  se  viene  presentando  contra  docentes  y  estudiantes       ,
fuera y dentro de la Facultad,  lo cual ya exige que  se tomen medidas al respecto.

El  sefior Decano  respecto a  las  quejas  y  reclamos  ante  la falta de  recursos  y el  incremento       I
de exigencias de  la alta direcci6n de la Universidad, sefiala que en este momento c5l  no es el
mas  querido  de  los  decanos  porque  es  quien  mas  pregunta  o  cuestiona algunas  decisiones.
Recuerda  el  caso  del  estudiante  que  declar6  que  lo  drogaron  en  [a  Facultad  y  ademas  le
admitieron sin el rigor necesario a un programa nuevo.

El  estudiante Rona]d Cantor expresa su  inconformidad con  la  Rector]'a de  la  Universidad y       I
la  gesti6n  que  viene  adelantando  porque,  segtm  61,  se  ha  desmejorado  y  ahora  ademas  se      I
hacen  mas  exigencias  para  la  Acreditaci6n,  lo  cual  la  deja  en  entredicho.  Dice  que,  en  su      I
opini6n,   la   Rectoria   encargada   de   antes   hacia   mds.    Seguidamente   anuncia   que   los
estudiantes se proponen parar y pide apoyo para que se les acompafie en  la protesta, porque      I
ademds cree el  problema de presupuesto es nacional.                                                                                        I

El   sefior   Decano   anuncia   despues   que   ha   previsto   que   estara   en   la   direcci6n   de   la      I
Decanatura hasta  la  mitad  del  proximo  afro  porque  no  comparte  muchas  decisiones  que  se      I
vienen  tomando.  Que  ademas  se  le  iba  a  retirar  de  la  Decanatura  y  no  se  dio  el  hecho     ,

porque algunas circunstancias  lo impidieron.                                                                                                         ,

El  profesor  Rodrjgo  Esquivel  pide  al  Secretario  que  se  comunique de  manera respetuosa  a     I
la   Rectoria   la   preocupaci6n   del   Consejo   de   Facultad   por   la   situaci6n   de   restricci6n     I

presupuestal   que   se  viene  presentando   y   el   incremento   de   exigencias   sin   las   mejores
condiciones de trabajo.  La profesora Esperanza Camargo  se suma a la propuesta y enumera     I
otra serie de contratiempos.                                                                                                                                              I

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  dirigirse  al  seiior Rector,  en  el  sentido  de  hacerle  saber  la     I

preocupaci6n de  la Facultad por el  curso que ha tomado  la situaci6n de la universidad en  la    I
coyuntura actual, que se.expresaen las consideraciones que se relacionan a continuaci6n:          ,

•      El  riesgo  que  supone  asumir  la  re-acreditaci6n  institucional  con  el  incremento  de
exigencias, sin entregar los recursos necesarios para su cumplimiento                                  I

•      La   exlstencia   y   continuidad   de   un   deficit   de   funcionamiento   que   se   viene    I

arrastrando  desde  hace  afros,   sin  qLie  hasta  la  fecha  se  hayan  tomado   medidas
efectivas para superarlo.                                                                                                                                  I

•     La   planeaci6n   de   ampliaci6n   de   cobeilura   y   nuevos   proyectos   sin   respaldo   I

presupuestal real (dotaci6n de  los edificios de.`EI  Ensuefio", por ejemplo)                  #;P'



•     La   p6rdida   de   autonomia   de   las   Facultades   sobre   el   manejo   de   sus   rubros

presupuestales
•     La adopci6n  de  nuevos  procedimientos  administrativos  y  acad6micos  que  no  son

expeditos ,v han generado mas tramites
•     La necesidad de atender nuevos compromisos en  las areas de bienestar, seguridad y

parqueaderos para la comunidad universitaria,

3. Varios

EI  SecTetario  somete para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a continuaci6n  y  se  aprueba lo  que  aparece  en  la tiltima columna de  dichas
tablas:

3.1. Solicitudes de Dependencias

I    CASO1 DEPENDENCIADecanaturaFncultad Ast/NTo                                 t    DEclsloN cor`'sE.IODE FAci-LTAD     I

Oflc]o FTD-103t)-18   Rein lsl6n  de Oflclo
Realizar nuevamente desde el Consejo de
Facultad  la consu]ta pertinente al MEN,

EE-384,  par el  cual  la  VjcerrectoriaAcademicarealizaconsultaalMEN  sobre  el puesto que la Vicerrectoria Academica no
dirigid  la consu]to  de  acuerdo a  las

reonol6gica caso del  cambio  de  titu\acion dc  los situaciones que presentan  los egresados  dcl
lnBenieros  a  Redes  de  Computadores  alngcnierlaenTclemdtica

programa de lngenlerla cn  Redes de
Computadores120reonologias  a  excepci6n de  sistemas

2
Decanarura  Facultad

Oflclo  FTD`l  log-18   Remls`dn  de  Oflcio el6ctricos en media v baja tens]6n en dondc
IE-23959-2018,  r`oT  el  cual  la  ViceITectorid se ot`crtaran  90   Para lngcnler`as, Control  y
^cademica solicita  el  nd"cTo de cupos a [`elecomun icaciones 40,  E1€ctrica 3(1,

Tecnol6gica ofertar  por proyecto  curriciilar en  el  proceso Produccidn  90
de admlslones correspondlcnte al  periodoacademico2019-I Civil  35,  Mcc6nicu y  Telematica  50

Maestria en  lngenicria Clvll  25

3
Dcoanatura Facultad

Oficio  FTr)-1101 -I 8   Remisi6n  de  losrcsultedosdelainvestigaci6nrealiznda a  lacstudiante[,inaAlejandraAcostaTflfurpor

SancionaT a ]a  estud iantc  de  acuerdo  a  lo
parte del docente lvan  Dario Zuluaga  Fl establecldo en el  lileral  b)  dcl  Acuerdo 027

Teonol6gica dacente  investigndor  sugicre  que  se apliquelasanci6ncontemplndaenelliterala)oenelllterELIb)delarticulo82delAcuerdo()27de`993delCSU de  1993  del  C  S  U

4

CoordlnacionProyectoCurri cularTeonologidenMecinicalnduslrialelngenlcr{aMechmca

Responder a  la CooTdinaci6n  en  los

siguientesterminos    1    En  \.irtud  a  lo

establccido en  la  Ley  30  de  1992,  que, al

momento dc aceptar el  reingreso dcl
Oficio  FTM-322-18   Ren`lsl6n  de cstudianle a cualquler proyecto curricular, se
observaciones a la  Resolucion No   069 dc le debe  garantizE`r su programa en  las  mismas
2018delconsejoAcademico    I    "      enel condic iones con  las  qiie  ingres6. a mcnos
caso del  programa Tecnologla  Mecaii leacstenotienereg`strocalificado\.igente"  2•`aclararsilamatriculadelper]odoacnd6micoenclcualunesfudiantcinactivoretomacuen\acomaurnreno`'acidndematricula.

que el  estudiante de manera voluntanaaceptealgdncambioensupland¢esrudlos2ConsultaralConsejoAcademicoyalaOficiliaJuridicarespectoalnamerodematriculasalasquetienederechounestudi€intequeseencuentreennlgunadelas

situaciones que se  contemplan  en  la
Resolucion  No   069  de 2018  del  Consejo

Acad emlco                                                  rfz



CASO5 DnpENDuNCIADecanaturaFaciiltnd ASUNTO DECISION CONSEJ0 DE FACul,TAl)

Rernlsi6n de  las solici[udes  presentadas  por

Se designa como Coordinador del PTograma

los docentes  Yaqueline  Garz6n, Mlgucl
Ricardo Perez, Jaime Pantoia y Juan Carlos
Guevara  para ocLLpaT  el  cargo de

Coordmndor del  Programa Acad6mlco de

Tecno]6glca Grado contemplado en  la Resolucidn No   69 Academico al docente  Miguel Ricardo Perez

dc 2018  dt:I  Consejo  Academico   Lan
docentes cumplen  a cabalidad  con  los
requisitos  establecidos  en  el  acto
administrativo mencionado

6
Secretar(a

Solicitud  de  Aval a  la  Resolucion No   01  I

Avalar  la solicitud
de 2018`  par  la  cual  se estableccn  las

Academica  Facultod asignaturas electivas a ofertar en el  proyecto

Tecnol6gica cumcular de Tecnologla en  Meca"ca
Industrial  e  Tnqcn]erid Mecamca

7
Secretari'a

Solicitud  de  ^val  a  las  Resolucioncs  No

Avalar  la  Solicitud

008, 009 y  010 de 2018,  POT lil cual  se

notifica la perdida de condicion de
estudiante de los  Proyectos  CurTiculares  de

ACE`dem ica  Facultad Teonolog{a en  ElectTdmca,  Ingenieria en

Tecnol6gica Control,  lngenieria  en  Telecomunicacioiies,
Tecnologia Industrial, Inge"eria de
Producc]ch,  Tecnologia en  Sistematizacion
de Datos e  lngenier(a el`  Telcmdtica

8

CooTdimci6n Solic]iud de aval  de descarga acadinica

A`ialar  la  sol]tudI

Provccto C umcular para  la docente Ne`'ls  Balanfa` en  virtud  de
Tecnologia  en proyecto  de  investigacidn  instilucionalizado
Gestl6n de la que  se  le  ha prorTogado   La sohcitud  cuenta
Produccibn con   visto bueno del Consejo Curricular del

Tndustrial Programa

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCENTH AS|,'NTO
Ducisldr` coNSEjo DEFACULT^D

1

Nelson Becerra Correa
Solicitud  de  A`ial  Acad¢mico  para  asistir  al

Avalar  la  solicitud
Octavo Congreso  lntemacional de Compi`tac`on

Doceme C]COM  2018   el  cual  se  realizara entrc  log  dias
Tecnologia  enSistematlzacibn  de  Datos

11  y  I 3  de  octubre  del  prcsente  afro  en  la ciudad

de Taxco (Mexlco

2

Rocto  Rodriguez Guerrero

Sollcitud  de  A\'al  Acad6"ico para asistir a  la  12a

Avalar  la sollcitud

Conferencia  lntcmacional  sot`re Tccnologtns  de

Itocente Comunlcaci6n M6vil  [ntcractivas  y  Aprendi7aje

Teenologia cn IMCL  2018  el  cual  se  realizard  entTe  los dias   11

Sistematizaci6n  de  Datos y  12  dc  octubre del  prcsente Silo en  la cludad  de
Ontario (Canadd\

3

Miller G6mcz Mora
Solicilud  de  Aval  Academico pars  asistir  al

^velar  la  solic]tud
Octavo Congreso  lntcmacionul de Computacidn

Docente CICOM  20] 8   el  ciial  se  realizara entre  los  dlas
Tecnologia enSistemati7acidn  de  Datos I  I  y  I 3  de  octubre del  presente aha  en  la ciudad

de Taxco (M6xico`

4

Jorge Enrique  Rodr{guez
Solicitud  de  Aval  Academico  pars  asistir  al

Avalar  la  solic]tud
Ocravo Congreso  lntcmaclonal de Computacion

hoconte ClcoM  2018   el  cuul  se  reali7ara entre  los  dlas
Tecnologl'a  enSistematizacidn  de  Datos

11  y  13  de  octubre del  presente afio  en  la ciudad
dt; Taxco   M€xlco

5

Hector Julio  Fhquene Solicilud  de  Aval  Acad6mico  para  asistiT  al

Avalar  la solicitud
ArdLla Occavo Congreso  lntemacional de Cctmputacion

Docentc C]COM  2018,  cl  cual  se  realizara entre  log  dlas

Tecnolog(a enSistemulizacidn dc DatosJoseVicenteReyesMorn 11   y  13  de  oc`ubre dcl  pTesente afio  en  la ciudad

de Taxco (M6xicol

6

Solicitud  de  ^`ial  Acad¢mico  paru  asistir  al

Avular  la  solicitud
Octavo Congrcso  lnternacional dc l'omputacibn

lfocente C]COM  2018   el  cual  se  rcallzara entre  los  dias
Tecnologla  enSistemat]zaci6n  de  Datos I  I  y  13  de  oclubre  dcl  presente afio  en  la ciudad

de Taxco (Mexicol 7



C^SO DocEr`'TT. ASU\TT()
T>F.(,`IsldN cor`'sEio D EFAcllLTAD

7

Mlguel Angel  Leguizanlon Solicitud  de  Aval  Academico para asis`ir al

A\'alar  la solLcltud
Pdez Octavo Congreso Tlltemacional de Computacion

Dcoente CICOM  2018, el  cual  se rcalizara entre  los  dias

Tecnologia cnS'     d    Datos 1  I  y  13  de octubrc  de\  iJresente  ailo  en  la c]udad

de  Taxco ( M6xico)

8

tstema[izaclon    eRobertoEmilioSalas  Ruiz
Solicltud  de Aval  Acad6mlco pare  nsislir al

Avalar  la solLcltud
Octavo Congreso I nteTnacional de Computacibn

Docente C[COM  20] 8   el cual se reali7ara entre los dies
Teonologla  cnSistemtitizacibn  de  Datos

L 1  y  13  de octubre  dcl  presente  af`o  en  la cludad
de Taxco   Mexico)

9

Tomas An[omo Vasquez Solicitud  de Aval  Academi¢o para  nsistir al

Avalar  la  solicifud
ArT]ela Octavo Congreso lnt®rnacional  de Computacion
Doconte CICOM  2018, el  cual se  realizard emu.e  los  dlas

Tecnologia cnSistematizaci6n de DatosSoniaAlexandraPmz6n 1  I  v  13  de ocfubre  del  presente  afro  en  lu cludad
de Taxco (Mexico)

10

Soliclfud de ^val  Acad6mico para asistir al

Avalar  la solicitud
Ndfte7- Octavo Cclngreso ]nternacional  de Computaci6n

Docente CICOM  2018, el  cua\  se  realizara  cno-e  los  dias

Te¢nologla  enSislematizacion  de DatosGiovaniMancillaGuona 1  I  v  13  de  actubre  del  proscnte  atlo  en  la ciudad
de Taxco (Mexico)

11

Solicitud  de Aval  Academlco pare  la reallzaci6n

Avalar  la sol icitud
dcl  V[I  I-oro  lntcrnacioml "Futuro de  lEis

Doccn'e Tecnolog`as  Socialcs en  la  Regl6n  America'`. el

Tecnologta en  Electronica cual por cambio de fccha se realifara entre el  8 y
el   13  de abril  de  2019

12

Gerardo ^lberto Castang
Solicitud  de  Ano  Sabhlico  a partir del  primer

Avalar  la  solicitud y  delegar a  la
per`odo acad6mlco dcl  afio 2019   0bjetivo  del

Docente afio sabdtlco   Elaboracl6n  de  llbro  de texlo  en  e\ Secretaria  Acad6mica para  los
Teonolog(a en area de Tcoria de  la ]iltormacibn   La  sollcitud fines  pert lnentes
Sistematizac`on de Datos cuenta con  el  a`'al  del  Conseio  Cumcular

13

German  Sicacha  Rojas

Sol`citud  de Afio  Sabatico  a partir del  primer

Avalar  la  solicitud  y  delegar  a  laperiodo academico del  afro 2019   0b]etivo  del
afio sabatico   llaboracldn  de  libro  titiilado SecretaTia  Academica para losDoccnte "Dibujo de Taller"   La  sollcltud  cuenta con  el

Tecnologia  Mecinica fines  pertinentes
aval  del  Consejo  Curricular  }'  del  Conseio de
Facultad (Acta  17  de  2()18)

14

Oswaldo  Pastran  Beltran

Notificaci6n de cumpli"enlo del ejercicio de

Acusar recibLdo
scoializacidn  de  su  producto de  uilo sabatico con

Docente Ia Comunidad  Academica de la  Facultad

Tccnologia  MecAnl ca Tecnol6gica   Presenta  Acta de  Socializaci6n
firmada Dor  los  asistenles  al  evento

15

I+arold  Vacca GDnzalez

Remisidn  de la  callficacidn  obtenlda cn  la Acusar  recibido }. delegar a  la
segunda evaluacidn del parcial  fiml de  la Coordinacidn  de  Pro}Jecto

Docente asignatur& Metodos N um6Ticos presentado por Curricular respecllva para  los
Tecnologia  en  ElectJchica de la estudiante Nubia Rodrlguez   Calificacl6n fines  pertincntes

de  la  Driieba    I  0  sobre  5  0

16

C6sar Alexander Chacdi` Remisldn  de  la cal`ricaci6n  obtcmda en  la Acusar  recibido  y delegar a  la
Docente segunda e\ialu<icl6ii  del  tercer parcia\  dc  la Coordinacidn  de  PTovecto
Teonologja en  Sisteihas asignatura C ampos Flcctromagne``cos Curricular respecti`'a para los
E`ectricos en Media y  BajaT presenlado  por el  esludlante Fabian  Cubillos tines pertmentes

Calificaci6n de  la ameba  0  9 sobre 5  0

'7

Cns'OnYaquel]ne  Garzon

Solicitud de un  monitor academico para  el  apo}io
Responder a la docente quedesafortunadamentcyasehah

DocenteTecnologln en  S istemas de  `as asignaturas del  area de circui`os   Lo atendido  las solicitudes  dc
anterior cons iderando la alta ni ortandad Monitorias  para el  perlodoacadEm]co2018-3Electricos cn  Media y  BajaTenslonEdgarJavieTManliHaLIdpd,a acad6mica  en  dichas asignaturas

18

Solicitud  para que ]e  sea otorgado  lfl mencidn  dc

Teriia propuesla   lng   CesarMer`lorio  a\  trabajo de grado  tltulado  ``Diseiio  de
una  lntgrraz de  Comunicaci6i`  entre  uii  Radio dc Hcmindez,  lT`g   Holman  Montiel

uis     eriian   a     e   razJorgeFedericoRamirez dos vlas y un  Smartpholie para la Corporaclon Ariz8  e  lng   Hermes  Javier  Esla\a
Radioclub Colombia'`,  real]zado por  los Blanco   Se  decide  par cl  docenteIhocentes estiidlantes  Angeln  Lizeth  Luque   I ovnr (Codlgo

Tecnologia  en  ElectT6nica Fslava Blanco                                  r7
20151573086)  }'  Sebastlan  Aguilar osorlo

(C6dlpo  20151573025)



CASO l}OCENTE ASUT\'TO
D EC I SI O.`T CONS EJO D EFACULT^D

19

Angela Purdo I Ieredia

Solicitud  de  Afro  Sabatico  a panir del  primer

Avalar la  solicitud y delegar a  laT)er!odo academico  dcl  afro 2019   0t]ieiivo dellb'dlbdt

Docente
afiosabatlco   F.a   oracion    e   I   ro    etexorelacionadoconeldesarTollodeunProyecto Secretaria Aced6mica papa los

Tecriologla Tndustr\al fines pertinentcs
Productlvo  en  la Cdrcel "La  Picota"   La  solicltud
cuenta ccin el aval del Conseio  Cumcular

20

I ]€ctor F16re7, Solicita  aval  lllstltucional  para la  convocatorla

EI Consejo de  Facultad expresaqueesunavalquadebepediranle

Docen'e
del  Mmisterio  de  Educacibn  para salas  de el  sefior rector, quien es  el

Tecnologla en Conaces representante  legal  de  la
Sistematizacidn  de  Da`os UnLversLdad

21

Nevis  Balanta

Oficio  FTl-047-2018 solicitud  de aval
Avalar  la  solicitud  y  delegar a  laacademico y apoyo econdmico para participar en

Docentc el "CongTeso de transformaci6n cducativa" el Secretaria Academica para los

Tecnologia  lndustTlal cual se llevara a cabo en  la ciudud de NIpoles, fine5  pertii`cntes

[talia  del  29  al  31   de oclubre  de  20] 8

22
wilson  Pmzdn

Oficio  FTI-048-2() 18  solicitud  de  aval

Avalz`r ]a  solici"d y delcgaT a  laacad6mico y apoyo econ6i"co para parLici|)ar en

Docente
el   `tercer Congreso  lnternacional  de  Supply Secretar{a Academica pare los
Chain Management en una ec;ondm ia global" el

Teonotogi'a  [ndustrlal fines pcrtmentes
cual  se  llevara  a  cabo en  la ciudad  dc;  Bogota ]os
d(as 29  v  3()  de oclubre  de  2018

23

Roscndo Lepez
Solicita,  por  lntermedio  del  profesor  Mayorga, Avalar  la solicitud  del  profesor

Docen`e quien  comunica  que  se  decidto  ar)o}.ar  al  docente M ayorga respecto al doconte
Lbpez  con  un  mill6n  de  pesos  para  iin  evento de

Tccnologia  I nduslrial Roscndo  Ldpez
caoacitaci bn docente

2425
Jui`n Zambrano Caviedes

Oficlo  FTbL-201 -2018  Sctlicitud  de  aval

Avalar  la solicitud  y  delegar  a laiicademico  }'  apoyo  econ6mico  para participar en

Docente
el  Octa`'o Congrcso  lntemnclonal  de SecretaTia  Academica para  los

Tecnologifl  en  Electrici dad
Computaciori  CICOM  2018   EI  cual  se  llevara a flnes  pertincntes
cabo del  11  al   13  de  octubre de 2018  en  Taxco

de Alarc6n   Mexico

Esperanza Camargo

Solicifud  de Tesis  Meritoria al  trabajo  de  gr8do

Tema propuesta.  Yolima  Alvareztitulado Propuesta tecnoldgica para el modelado

Harold Vacca cogniti\'o  mediantc  soluci6n de  problemas Polo,  Edgar JavieT Mantilla  y
Jaime ^lfredo Burgos

ro';"ezsa::?a:'t:::%°#F:S:a±efaT"HE'##o°pP£
Miguel Perez Pereira   Evalundor

Tecnologia  en  Electrchioa PEREZ  Cod   20142573043  y  SNEIDER
dcsignado   Yolima ^lvarez

GARCIA HOLGUIN Cod   20142573028

26

Doris Olea

Solicita  aval  para el  cambio  de  t`ccha del  evento

Avalar  la  solicitud

11  Seminario  lntcmacional  de  emprendimiento

Coord]nadora Umdad de IMIJACTA  FES  2  0, a realizarse  en  el  auditorio

emprendtm lento  Facultad Gustavo Caamafio de  la  Faculcad  I`ecnolbgica,
Teonoldgica en  el  marco de  la Semana  Tecnolbgica,  del  8  fll

12  de  Octubre  de  2{)18

3.3. Solicitudes  de Hstudiantes

CASO ESTUDIANTE ASLTNTO
DECISION CONSH.IO DEFACULTAD

I

Lbpez Perez Jcnnif`er Catherin

Oficio  FTEN-()351-2018,  So]icitud  de  Aval

Avalar  la  solicitud  y  dclegar
Acddt!mico  para participur en  la "SEVF,NTH
INTERNATIONAL CO`FERENCE ON

20142573043 ADVANCES  IN  SOCIAL SCIENCE, a  la  Secrelar(a  Academica
Tecnologi'a  en  Electtonica ECONOMICS  AND MANAGEMENT para los fmes per`inentes,
(l`iclosproped6uticos) STUDY -SEM  2018, a  reallzarse el 27  y 28

de octubre de 2018  Roma,  Ithl ia

2

Garcia Holguin  Sneider

Oficlo  FTEN-0351-2018,  Solicitud  de  Aval

A\.alaT  la solicitud  y delegar
Academico pare  participar en la "SEVENTH
TNTER`^Tior<AL CONFERENCE oN

20 I 42573()28 ADVANCE,S  IN  SOCIAL SCIENCF,, a la Secrctaria Acad6mica
Tecnologia cn  Electrdnica ECONOMIl`S AND MANAGEMENT pare los t`1ncs pertmenles          tr
(C I clos  Prorted6uticos) STUDY -SEM  20] 8, a realizarse el 27 y 28

de  oct`ibre dc 2018  Roma,  ]tal ia



CASO bsTUDIAN'l`b ASur\TO
DI;clsloN cor`-SETO DEFACULTAD

3

Garcla Robayo Johan  Femey

Oficio  FTEN-{)358-2018  sollci`ud  de  oval

acndemico  para participar  en  el  "41  Congreso
Naciona]  de  lngenieTia  Biom6d`cu" a  realizarse

20171373016
del   18  al  20  de  oc{iibre  de 2018, en  las Avalar  la solicitud  y  delegar

Ingenlem en
instalaciones del polifo"m  ccl`tro de                            a la secrctarla Academica

Tclccomunicaciones
Convenc]ones en  I,eon, Guam]uaio -Mexico para los  fines  pertinentes
Titulo  dc  la ponencia   Sistema dc

rehabilitaci6n  metacdrplana  por medlo de

labeTin[o

4
Ojcda Rojas Angle Camila

Oficio  FTEN-0358-2018  Solicitud  de  aval
Ava]ar  la solicitud y delegaracademico  paTa paTticipar en  la "RRR"

20142573H9 Reunidn Regional de  Ramas lu cual se lle`'afa a  lil  Secretaria Academ]ca

Tecnologia Electron ica a  cabo  del  29  de  octut)re al  I  de  no`iembre de para log  fmes  pertinentcs
2018  en  Guadalajara,  Mexico

5

Suarez Perez Johann Sebastian

Oticio  FTSD-0649-2018  Sollcltud  de  aval

academico para parflclpar en  la convocatoria

de  movilidad  de  bienestar  lnstitucional  con el

objeto  de aststir  al  VIIT  Congreso  lntemacional

20162678(id7 CICOM 20 I 8  el  cual  se  llcvara  a  cabo  dcl   11   al

Novoa  Ro)as  Victor  Fabian 13  de  octubre de  2018  en  Tarco. Alarc6n                      AVEilar  la  sollcltud  y delegtir

20162678132 Estado de Giierrero, Mexico a  la Secretaria ^cad6mlca

lngenieria en  Telematica (Ciclos Titulo  de  la  ponencla   Modelo  dc  un  sistema de pare log  fines peTtinente5

Proped6uticos) georreferenciacldn pars  la ublcaci6n, toma y
transmision de  lmagenes de avances de obra
civ"es  en  dispositivos  con sistema  operali\.o

Android para la supervisi6n y  scgu]I"ento en
los  proyectos  de  obra

6

Oficio  FTSD-649-2018  Sollcitud  de  aval  para

A\'alar  la solicilud  y  delegar

participar cn  la con\ocatoria  de  movihdad  de
Bienestar  lns`]tucional  con  el  obueto de aslstir

al VIll  Congreso lntemacional CICOM 2018

R]vera  Lozano I-rank Nicolas e]  cual  se  llcvafa a cabo  del   11   al   13  de  octubre

2013 25780()9 de 2018  en  Taxco,  Alaro6n  Estado de a  la Secrctaria Academica
Teonolo8la  en  Sistematizaci6n  de Gucrrero, Mtixico

para  los  fines pcrtmentes
Datos (Ciclos  Proped6uticos) "tulo dc la ponencia   lntegraci6n de  la

metodologla  de  ensefianza  por  modclos  }'

proyeclos  como  altemativa de  formaci6n para
la  inclusibn  dlgltal  en  la  localidad  de  Cludad

Bollvar

7

Valbiiena Roa I,aura,Estc fanla

()flcio  FTSD-649-2018  Sollcltud  de  aval  I)ara

A\'alar  la  solicitud  y delegar

participar en  la convocatoria de  movilidad  de
Bienestar  lnstitucional  con  cl  obieto de  asistir

al  VI 11  Congreso  lntemaclonal  CICOM  2018

2015 I 578057 el  ciial  sc  llevain fl cabo  del   11  al   13  de  octubre a  la Secre[aria  Academica
Tecnologid en  Sistematizacidn  de de  2018  en  Taxco,  Alarc6n  Estado  de

para  los  flnes pertlnentcs
Da.os  (Clclos  Proped€uticos) GuerTero. Mexico

Tltulo  de  la  ponencia   Estimacidn  de  la  calldad

del  airc  (AQS)  }'  sus  agentcs  contaminantes  a

partir de tecnicas de Minerla de  Datos"

8

Camacho  Ferreira Juan  Camilo

Ot`icio  FTSD-649-20] 8  Solicttud  de  aval  para

participar e"  la convocatoria de  movi I idad  de I
Bienestar  lns`itiicional  con  el  objeto de asistlr

al  VI]I  Congreso  [nternacioiial CICOM  2018 Avalar  la  solicitud  sujeto a  la

20182678031 cl  cual  se  llevara a cabo del   I I  al  13  de  octubre presentacidn  del    y  d€1egar  a

Ingenicria en Telemdtica (Ciclos de 2018 en Taxco, Alarc6n Esiado de                            la secretaria Acade"cn i]ara

Proped6uticos) Gucn.ero, M6xico los  fines  pertinentes

Titulo  de  la  ponencia   Sistcma  Mdvil  para la

bdsqueda de  scrvicios  de enfermeria  usando 11
Ios serviclos  GPS  Googlc  " rf



C,\SO ESTtJDIANTE AS|'NTO
DFjcISION CONSEJO DEF^CULTAl)

9

Hemindez Beltrdn Julidn  David20\61573083
Oficlo FTF.N-0295-2018  Sol lcitud de  reserva

de cupo  por cumpllmiento de  le}.  para poder

prestarel  ser\'lcio  milltar   el  cual  llnalizarien           Aprobarla  sol]cltudTeenologia  en  Electrdnica
diciembre de  2019   Es   de  anothr que el

(Ciclos  Propedeuticos) estudiante en menci6n

10

Ortiz  Tovar Jul\J  Andrea

Oficio  FTCC-00276-2018  sollcilud  dc  aval

A`.alar la solicitud  y delegarpara mo\'il idad acadcm]ca para cursar espacios
20152777435 academicos  en  la  Universldad  Nacional a la Secretaria Acadtin ica
Cony   Sed  - Teenologia ^ut6noma de Mexico -Facultad de lngellleria

para los fines pertinentes
Construc   Civlles durante seis  mescs,  rteriodo comprendido entre

febrero  de 2019 }' ju]lo dc 2019

1'

Velasco Rojas Miguel  Andies
Solicitud  de  reexpedlcl6n  de  recibo  de iJago  del

^valar  la solicitud  y  delegaTperiodo acfld6mico 2018-3,  I ,o anterior debido
201613 7503 2

a motivos  laboTales   [s de anotar que el a  la  Secretaria Acad€m lca
]nge"eria Mecinica (Clclos

esfudiante cn mencidn termind asignaturas dc para  los  f]nes  pertinentes
Propcdeuticos)

su  plan de estudios

t2

Marulanda Vega ^nyela  Paola
Sollcitud  de reexpedicldn  de  rcc]bo de pago  del

Avalar  la  solicltud  y  delegarpenodo  academico  2018-3,  Lo  anterlor debido
20132579221

a motivos personales   Es de anotar que el a la  Secretarl'a Acad6mica
Ingenleria  Civll  (Clclos

estudiante  en  menci6n  termin6  asignaturas  de        I para los  fines  pertinentes
Proped6utlcos)

su  plan  de estudios

13

UrTego Jhon Alexander
Solicitud de  reexpedici.n de  recibo  de  pago del

A`'alar la sohcitud }  delegarperiodo  acad6mlco  2()18-3    Lo  unterior debldo
20161372124

a mot]vos  personalcs   Fs de anotar que el a la Sccretaria Acnd6mica
Tngemerla  Electrica (Ciclos estudiante  en  mencldn  tcrmino asignaliiTas  de para  los  fines  pertinen`es
Propedeuticos)

su plan  de  estudios

14

Segura Chipatccua W ildeT Sollcltud  de reexpedlclbn  de  reclbo  de  pago  del Delegar al  Proyccto

20082072065 periodo acad6mico 2018-3,  Lo anterior debido Cumcular  para  vei.ificar  la

Tccnologia En  Eleclricidad a motivos personales, sl`uac]6n  del  estudiante

15

Fagua Fagua Cesar Javier
Solicitud de Teexpedicion de  recibo  de  pago  del

A\Jalar la  solicitud y delcgarperiodo  acad6mico  2018-3 ,  Lo  anterior debido
201423 72050

a motivos  personales   F,s  de  anotaT que  el a la Secretar{a Acad6mica
[ngemeria  Electrica (Ciclos

estudiante en  menci6n temm6 asignaturas de para tos  fines pertinentes
Propedeuticos)

su  plan  dc  cstudios

16

CorTea Espi`ta Diana  Paola20151579015]ngenlcriaCi\'il(CiclosProped6uticos)
Solicitud  de reexpedlcidn  de rocibo  de  pago delperiodoacad€mico2018-3,LoanteTiordebidoamotivospersomlesEsdeanotarqucelesludianteenmenc]bntermindasignaturasdcsuplandeestiidios

^\'alar  la solicitud  y delegaralaSe¢retariaAcad6micapaTalosfinespertinentes

17

Vargas  Chavarro  L)avid Sollcltud  de reexpedicidn  cle  log  recihos  de
Avalar  la  sollcltud  y delegarAle)andro pago de  los  periodos acad6micos  2018-I  y

20111275038 2018-3   Es  de  anotar que el  esludiante en a  la Secretaria A¢ad¢mica

]ngcnlcria  Mecinica (C iclos mencion termino asigiiatiiras de su plan de para los fmes pertmentes

Proped6uticos) cstudlos

1819

Lara Garzdn Jhon Alvaro
Sol`citud  de  reexpedicion  de  recibo de pago  del

Delegnr al  Proyectoperiodo  academico  2() I 8-3 ,  Lo unterior debido
20161375038 a moti\os personaleq   Es de anotar que el CuITicular para  verificar ]a
Ingenier(a  Meeanica (Ciclos

estudiante en mencl6n tcmin6 asignaturas de §ttuacibn del  estudiante
Propedfuticos)

su  plan  dc  estudios

Rojas Gonzalez Andrca Yolima
Solicitud  dc reexpedicidn de  recitio  dc  pago del

Avalflr la  solicitud  y dclcgarperiodo  acad6mlco  2018-3,  Lo  an`erior debido
20 I 51377012 a mot]vos  laborales   F,s de anotnr que  el a la Secretar(a ^cademica
lngenieria de  Produccidn  (Ciclos

estudlante en  mencidn  temm6 asignaturas de pare  log  fines pertinentes
Propedeuticos)

su  plan  dc  cstudios

20

Caiccdo Centeno Olivia  Patricia
Solicitud  de reexpedicidn  de  reclbo  dc  pago del

Avnlar  la solicitud  y delcgarperiodo acad¢mico 2018-3   Lo anterior dcbido
2012127`)285

a  moti\ros  laborales   Es  de  anotar quc cl a  la  Secretarla  Academica
]ngenlem Clvil  (Clclos

estudiantc cn menc`bn termin6 asignaturas de para los fines pertinentes         y#
Propedeuticos)                                                  su plan  de  estudLos
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2'

Gomez Rlveros Lina Maria
Solicitud  de Teexpedicibn de rec`bo  dc  pago dcl

AvalaT  la solicitud  y' delegar
20152 579016 periodo acad6mico  2018-3,  Lo  anterior debido

Ingenierla Cl`'ll  (ClclosProped6uticos)
a motivos  luborales   Es  de  zinotar que el a  la  SecTetaTia Acad6mica

estudiante cn monclon term ino aslgnaturas de para  los  fines  pertinentes
su  plan  de estwdios

22
Estepa  Parra  Jos6  Luis

Soticitud de  reexpedici6n de  recibo  de  pago del
AvalaT  la solicifud  y  delegarperiodo acad6mlco  2018-3,  Lo  anterior debido

20092072064 a motivos  laborales   Fs  de Einot&r que el a  la Secretaria Academica
Teonologia en  Electricidad estudian[e en mencidn temino as]gnatura8 de para  los f.ines  pertinentes

su  plan  de estudios

23

Tovar Ru iz ^ngie Katherine
Solicitud  de  reexpedic]on  de  recibo  de  pago  del

A\.alar la  solicltud  }' delegarperiodo  acad6mlco  2018-3`  Lo  an`erior debido
20092072031 a mot`vos  laborales   Es de anotar que el a  la Secretarja  Academica
I ecnologia cn  Flcctrlcldad estudiante en menci6n termm6 asignaturas de pars los fmes pertinentes

su  plan de  estudios

24

Lagos  Acosta  Julidn  Da`.id20182577009

Oficio  FTl-043-2018  sollcltud  de  retiro
Aprobar  la solicitud

Teonolot;ia  en Ges[[on de laProducci6nIndustrial volunfario del  periodo  academico  2018-3

25

CaITanza Carranza Cindy Lorem20182577137
Oficio  +`'11-043-2018  sollcltud  de  retiro

Aprobar  la solicilud
l`ecnologta  en Gestion de laPToduccionlndustrial voluntario dcl  periodo academico 2018-3

26

Parcdes  Gonzdlez  Sergio Andr6s20181577031Iecmlog{aen(iest`ondclaProduccibnIndustrial

Oficio  FTI-043-2018  solicltud  de retlroVoluntarlodclperlndoacad6mico2oi8.3                  I   Aprobar la  solicltud

27

Palta  Pillimuc  Emerson  Danilo20181577090TecnologlaenGestl6nde1@ProduceIon[ndustrial

:cfi;c::t,::I-043-2018  SOIIcltud  de retlr°                         Aprobar |a solicitud

28

Beltran  Lcdn  Jhoan  (Tamilo20171677006ConvenioLsedTecnologiaEnGesti6ndelaProducci6n]ndustTlal

Oflcio  FTl-043r2018  Sollcltud  dc  rctlro

defimtlvo
Aprobar  la  solicltud                            I

29

Urbano  PeTalta Juan  Felipe20181577u2

Oticio  FTlro43-2018  solicitud  dc retiro

IAT)robarla5ollcltud

Teenologia  en  Gestidn  de laProducci6nIndustrial definilivo

30
Le6n  Le6n  Sergio20152077849Tecnolog(aTndustrial

Ot`icio  FTI-043-2018  solicitud dc retlro
Aprobar  la  solicilud

dctimt'vo

3'

Moreno  ErTenuma  CamiloAndtes20171577087TeonologiaenGestionde laProduccidn]ndustrial

Oficlo  FTI-043-2018  solicitud  de Tetiro
AprobaT  la solicitud

defimtivo

32

Soto  Amaya  Sebastich  Felipe20172573059Tecnolog{aenElectrchica(CiclosProped6uticos)
Oficio  F` I`EN-0300-2018  solicltud  de  no

Aprobar la  solicitudrenovaci6n  de  ma`r(cula  del  periodo academico

2018-3

33

Parra Ramirez Cristian  Femando20132573323IecnologiaEnElectrdnica(Ciclosl'ropedeuticos)
Oficlo FTEN-0300-2018 sollcitud  de  no

^probar  la  solicitiidrenovaci6n  de  matricula del  periodo academico

2018-3

34

Pinzdn  Cru7. Julian  Estcban20I7137`1013

Oflclo  FTEN-0300-2018  sol icltud  de  no
^nrobar  la  solicitudlngen ier(a en reno`'acidn  de  matrlcula del  rieriodo  acad6mico

l`elecomunicacioncs   (Ciclos 2018-3 ,

Proped€uticos)

b7
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35

ueno  Palomino Juliiin  Roberto20I41374008TecnologiaenMecanica(CiclosPropedeuticos)Roal.agunaDanvFsd

Ot.Iclo  FTM-306-18  sollcl[ild dc  reliro
lAprobarlasohcltudvoluntario dcl  perledo acad6mico 2018-3

36

.     J  nel   Cr20181375012Inge"eriaMecanlea(ClclosProped6ut]cos)Sueschn`SanabriaScrgioAndres20182874016

Oficio  fTM-306-18  soliclfud  de re[Iro I   Aprobar  la solicitud

`ioluntario del  periodo  Hcademico 20 ] 8-3

J7
Oflcio  FTM-302-18  solicltiid  de retlro I   ^probar  la  solicitud

Componente  Proped6utlco - volunfario del  penodo  academjco 20 I 8-3

lngenieriaMecallcaVdsque2NaranjoFabio20162372127lngenleri8Electrica(CiclosPropedeuticos)RohayoVargasJohanFeriiando201J1372057 correspondientc  al  componente  pTopedeutlco

38 C)ficio  FTEL-194-2018  sollcitud de rotiro
Aprobar  la  solicitudvoluntario  del  periodo  academico 2018-3

39
()ficlo  FTEN-03cO-2018  solicltud  de  no

4probar  la  solicitudlngenleria  Electrica (Clclos renovac]6n de  miitricula del  periodo acadcmlco

Propedeuticos) 201  8-3

Adenda de explicaciones y glosas a la tabla de casos del punto de  y¢r;.os y otros

En  la sesi6n  se retoma por la Secretari'a Acad6mica y por la Coordinaci6n  del Programa de
lngenieri'a Telematica  sobre  la  pertinencia de consultar de manera mas clara al  MEN  sobre
el  caso de la denominaci6n del Prograrna de  Ingenieria en Redes de Computadores.

EI  Consejo de Facultad aprueba que se hara consulta al  MEN de manera especirfica sobre el
casodeladenominaci6ndelprogramaenlngenieri'aTelematicayRedesdeComputadores,

Sobre  la  solicitud  del  profesor Mayorga en  el  caso  del  profesor Rosendo  L6pez,  se  le  pide

que   comunique  al   profesor  que  haga   llegar  los  soportes   respectivos  y  que   se  siga  el
procedimiento para su tr^amite del evento de capacitaci6n docente.

ACUERDOS

/     E^l,.LC_:n,sejo de  Facu!t,ad `ap`rue_ba ?irigirse  al  sefior rector,  en el  senlido de hacerle
s^a.!:::__l?±pre,oap,aci6n de la Facultqi por el curso que h; lam;d;;;.s~;;u:=ci;un-i;.I-a
u¥nnj7Vne,:;S^i"d:,: :n^^l.::_:y:_Pt:ura actual, due se expre;a en las co;;ii;;;-;;;;;;.q";e .;e
relacionan a conlinuaci6n:

•:..Pl_  rie:go  ,que   .su|}one    asumir    la   re-acreditaci6n   institucional    con    el
i::r_e.::.:::`.+!e   exigencias,   sin   entregar   los   recursos   necesarios   i;;;;  -s.u
cumplimiento
•,„.~L^a^:.:.i:lie_n=]ia  y  Fontinu~idad  de  un  _clef icit  de  f uncionamiento  que
a,rfr_a~s^::ando desde hac=  afros,  sin que ha;sta la fevcha se  hayan tin;;io
ef ecttvas para Lsuperar[o.

se  viene
rnedidas

•nv^L.:,^P.I.a^:+e~3C_I.:I,?e]_:mpl,iac:llpde?:Abe.rtur_ay__nuevosproyectossinrespa|do

presupuestalreal(dolaci6ndelosedificiosdeTEIEnsuerfo,;oreje;plo;r-r-.Vv7



•nr:®a„3.:::,t:,a^.de  autonom{a de las  Facultades  sobre  el manejo de  sus rubros

presupuestales
•qnnLaprandD°,#::::,dLen.nu.::^°:S..Pr.?C.:.?in:ie,nt?Sadminis{ralivosyacad6micosqueno
son expeditos y han generado mds trdmites
•TpoL,:r;n%C:e`S`i±!,..!:^5l^:.:?er  nu:VOS  Comp.rorisos  en  las  dreas  de  bienestar,
seguridad y parqueaderos para la comun;dad unive;s-it;;;a.

/    Er]`n^Cv°h:::i.°^..dAe:, Fn:.:_Yl_lad   apruneba   desj8nqr   al   prof esor   Miguel   P6rez   como

?,Oho,rdci^n^a.9:,:..3^el.fr,Ogrnama,de`R?.tornoAc-a_d6mi:;ory.i;i:Vdu;r:.o6:-e.Isle;:r4D:::nuoy,:.::sue:,r:l~:.:i~o]!enl?Faculladdispongan|onec-es:arri.;-ia`;.;i;fn-i.r-u-;v;a|uecn%r:;Jo
del programa de Relorro y otros ;spec:tos que ;; -;;;;; c:;;;e;i-:;;;.

/    EFp:;'^:S^e!:A:e:,::`u!tTa.d,`aa£:reba ur.?up? de  120 admilidos para los programas de
T'ec"Donluo,3i?::s?_l-v:_e,desis,`em.asE,6c;Tic,,squ;;;;;-i;'i`d:di`:;spe';::tur,:`u2`0;9e-
Jir%,r,:,.;'%  grn:g::^r::.: .d~e . inTge,nier{?,   se: ^air,i;i;-;;s' rs;:;i;;;e-;".c`u';cos:v Ja%:
Prr:`:rcejF6:,'F9:!^+r::dn,incaTy_il,e!fmdtica,50;`'C{;;;;o;-;i;fie";;;;;i;auc:;::esu;`i;
C%!':r;„yo"ET'"6:::::A:::^3°r3.i,ambi6nseairueia-is;-;;p:i;.-i:5V';;;i;,:i;:r;:r:V;a
Maes[r{a en lngenieria Civil.

Una vez agotado e]  orden de[  di'a se  ]evanta la sesj6n,  de  la que como Secretario extiendo la

presente acta.

faAv£R%M#Aj '
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

+

NSO    PAr`TTF,rn r.Ai]r
Presidente Consejo de  Facultad

Facultad Tecnol6gica

Anexo   lnforme de ejecucl6n presupuesla[ a la fecha del apio 2018


